

LE COMPTE RENDU DE LA CC 80 n° 3/2018

« L'Ariégeoise de Marcel »

Nous étions sept au départ de Gardouch : Jean Bourrounet, René Feuga, Michel Fontayne, Jeanine et Noël Fabre, Jean Pierre Holu et moi-même, Michel et Thérèse Bouyssel ayant choisi un départ plus tardif pour profiter de températures plus clémentes... Nous avons donc démarré sous la grisaille et flirté avec le vent d'autan jusqu'à Labastide de Lordat où le soleil nous a rejoints. Après la traversée de la plaine du Garnaguès, nous y avons fait une petite pause avant de reprendre la route vers Saint-Félix de Tourneгат. Ici le parcours devient plus technique dans les collines de la Piège, nous pouvons jouer à cache-cache avec le vent, tantôt favorable, tantôt à droite ou à gauche... 12h30, arrivée à Belpech, Michel et Thérèse nous rejoignent... la pause repas au restaurant le Vixiège est bienvenue, l'accueil est sympathique, la cuisine familiale d'un rapport qualité-prix correct, et le service rapide.

L'après-midi nous profitons d'un vent majoritairement favorable, avec toutefois les toboggans entre Monestrol et Seyre qui ont pu faire mal aux jambes de ceux qui comme moi avaient un déficit kilométrique important ! Je rappelle que ce parcours est une variante (-5km) du 92km de la Vélauragaise, ce qui a permis de faire une reconnaissance en vue du fléchage...

NB : A St Félix de Tourneгат nous n'avons pas vu tourner les chats ! Ils n'étaient peut-être pas encore de sortie...

A bientôt, Marcel

